

## Soprocál abre sus puertas a estudiantes y futuros talentos

La compañía que aporta soluciones estratégicas a la minería, el agro, la industria y la construcción, culminó una jornada exitosa con más de 60 personas que conocieron sus procesos internos.

Con más de 70 años de historia, en Soprocál la cultura de pertenencia ha permanecido en su ADN a través de los años. La empresa, que nació en Talcahuano y luego comenzó a operar en la Región Metropolitana, ha contribuido al desarrollo de las localidades donde ha estado presente, generando una comunidad con las empresas colaboradoras, y especialmente

con sus trabajadores y sus familias. Es así como, sumarse a Empresas Abiertas ha sido un hito importante que reconoce la necesidad que la comunidad conozca las actividades de la empresa y se establezcan vínculos además de atraer y motivar a futuros talentos. En esa línea, el pasado 17 de octubre, Soprocál recibió a estudiantes de colegios,



Foto: Soprocál

institutos profesionales y universidades locales para conocer las operaciones en Melipilla, una jornada en la que participó su gerente general, de Operaciones, personal administrativo, prevencionista de Riesgo y toda el área de Recursos Humanos y Sostenibilidad. En la instancia, los estudiantes tuvieron una visita guiada para conocer in situ los procesos más significativos de la compañía, los productos que Soprocál fabrica y comercializa, además de conversar con trabajadores de diversas áreas.

